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Aos três dias de setembro de dois mil e vinte e quatro
estiveram presentes na sala de reuniões da Secretaria de
Educação: Tatiane Cristina Dina Dembicki e Lucimara Santos
Zandoná - representantes dos docentes, Tadeu Luiz Manfron
Junior - representante do Poder Executivo, Vanderlei Roxinski
- representante da APMF (Associação de Pais, Mestres e
Funcionários), Giovana Mion Casagrande, Secretária de
Educação, Thaynná Boza - nutricionista da SEMEC, Isabela
Lissa - estagiária do curso de Nutrição e Claudia Eliane
Pampuch de Oliveira - técnica da SEMEC. A presidente do
Conselho, Tatiane, iniciou a reunião dando as boas vindas aos
participantes. Giovana apresentou Isabela que está realizando
estágio da faculdade na secretaria, acompanhando os trabalhos
internos e externos desempenhados pelas nutricionistas.
Tatiane, em seguida, informou aos conselheiros sobre as
instituições visitadas e aquelas que ainda precisam da visita, no
caso, a Escola Municipal Sagrada Família e o Centro
Municipal de Educação Infantil Deputado Aníbal Khury. Já a
Secretária de Educação, Giovana, nos informou sobre o
andamento da reforma da cozinha da Escola Municipal Palmas,
detalhando como ficará cada espaço e explicou que a licitação
referente a aquisição de geladeiras, pias, mesas e prateleiras de
inox está bem adiantada. Também foi repassado aos
conselheiros sobre a realização de um plano de trabalho,
solicitado através de um documento enviado pelo Tribunal de
Contas, onde seja realizado o fornecimento de mais um lanche
aos alunos. Para este projeto piloto foram selecionadas duas
escolas que apresentam situações de vulnerabilidade social:
Escola Municipal Vereador Hemetério Torres e Escola
Municipal Palmas, sendo que, em 2025, será implantado para
as outras escolas também. Já a presidente do Conselho e
diretora da Escola Municipal Vereador Hemetério Torres
comentou que no período da manhã a experiência foi bem
positiva, porém, viu com preocupação esta distribuição no
período da tarde, pois muitos alunos já vêm alimentados de
casa e no final da aula o horário fica bem corrido, devido ao
transporte escolar. Esta questão será analisada para buscar a
melhor forma de ser resolvida. Na sequência, o conselheiro
Vanderlei perguntou se é uma empresa apenas que entrega os
produtos da merenda e se é prioridade a agricultura familiar.
Giovana explicou que são várias empresas e a prioridade é a
agricultura familiar, onde a aquisição é feita com a Cooperlargo
e a Agrore, sendo que o percentual mínimo é de 30%. Já a
nutricionista Thaynná explicou que pela chamada pública
temos as duas empresas: Cooperlargo e a Agrore, onde é
necessário comprar, primeiramente, do fornecedor local.
Também falou aos presentes sobre o trabalho realizado
referente a Alimentação Saudável e a aceitação dos alimentos
pelas crianças, onde foi enviado um questionário aos CMEI’s e
estes encaminharam aos pais, assim como, a realização de
diversas ações envolvendo os alunos. Este trabalho será
realizado também nas escolas. Tatiane relembrou que a
próxima reunião acontecerá no dia 31 de outubro, onde será
organizado o Plano de Ação e o Cronograma de Reuniões para
o ano de 2025. Junior comentou que seria interessante discutir
também os itens do questionário utilizado na visita e que
geraram alguma dúvida aos conselheiros. Thaynná comentou
que as nutricionistas irão avaliar as devolutivas dos
questionários, realizar as orientações necessárias e, na próxima
reunião, serão repassadas ao conselho. Nada mais havendo a
tratar, a presidente Tatiane agradeceu a presença de todos.
Sendo assim, a reunião foi encerrada e eu, Lucimara Santos
Zandoná, secretária deste conselho, lavrei a presente ata que



será lida e assinada por mim e anexada lista de presença dos
demais.
 
LUCIMARA SANTOS ZANDONÁ
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